

Chers Camarades,

Aujourd'hui, je vous propose de vous changer les idées en vous parlant de ce qui se passe en dehors du confinement. Maman, ma soeur et moi sommes à la maison. Mais mon papa est un héros du quotidien à sa manière. On entend beaucoup parler à la télé, des soignants qui ont du mérite dans cette crise. Mon papa est responsable maintenance dans un centre d'incinération des déchets. Son entreprise récupère tous les déchets et surtout en ce moment, les déchets contaminés du CHU de Caen et des autres hôpitaux. Il s'occupe de faire fonctionner toutes les machines pour brûler très rapidement les déchets pour ne pas que le virus se propage. Une fois brûlés, les déchets sont transformés en électricité, c'est ce qu'on appelle la valorisation énergétique. Cette électricité sert à chauffer les logements d'Hérouville Saint-Clair. Il est donc très important qu'il travaille pour l'aspect sanitaire mais aussi social pour que les gens aient du chauffage chez eux. Bravo à nos héros du quotidien, nous avons la chance de rester chez nous!

Prenez soin de vous.

Eléonore

